

## Übernachtungen der Urlaubsgäste aus dem In- und Ausland 2016

Die stärksten Übernachtungszahlen weisen 2016 die Bundesländer Salzburg und Tirol auf, 52,9% der Übernachtungen haben dort stattgefunden. Der Anteil dieser beiden Bundesländer an den Übernachtungen von Gästen aus dem Ausland liegt bei 62,3%.

Die Steiermark, das Burgenland, Niederösterreich sowie Oberösterreich weisen hingegen einen höheren Anteil an Übernachtungen von Gästen aus dem Inland als aus dem Ausland auf.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.